Cgt Finances Publiques 66

Beaucoup d'entre nous dans les PO sommes restés sur notre faim suite au non démarrage de l'action dans la durée dans une majorité de départements... Nous savons tous que de nombreux projets politiques veulent laminer notre administration. Alors, qu'est-ce qu'on fait en 2017 ? On attend la droite qui va agir par ordonnance ? On attend les sociaux démocrates dont le bilan n'a rien à envier à la droite ? On attend le front national ? Ou on impose nos revendications dans le débat politique ? C'est dans ce contexte que s'est tenu le Conseil National de la Cgt Finances Publiques.

Résumé par les PO des éléments revendicatifs essentiels du Conseil National de Strasbourg:

Entre deux congrès se tient statutairement un Conseil National composé des secrétaires de toutes les sections Cgt du territoire et de la direction nationale. Le CN a retenu l'idée d'une nouvelle journée de grève avant les présidentielles (!!!)... Mais avec les camarades du Nord, les PO ont surtout obtenu du Conseil National que soit rédigé une adresse pour que la grève tournante imaginée et mise en oeuvre dans la DDFIP 66 -et admirablement adaptée dans la DRFIP 59 - soit également proposée aux personnels dans tous les départements.

A noter que les Hautes Py, le Gard, l'Aude, le Var... avaient également essayé ce système!

Maintenant, il manque une date précise d'appel général. Cela laisse une marge de manoeuvre à notre direction nationale pour faire partager cet appel aux grèves tournantes à l'intersyndicale DGFIP. A défaut, cette proposition ne serait qu'un affichage de notre syndicat sans réelle volonté de la voir aboutir.

De la difficulté des intersyndicales dans les départements:

Les interventions ou les échanges avec de nombreux militants départementaux mettent en évidence une résignation face aux difficultés des intersyndicales locales qui seraient insurmontables. Dans les PO, il faut quand même savoir que nous en étions arrivés à une crispation totale suite à une grève à laquelle la Cgt 66 appelait...alors qu' un autre syndicat passait dans les services pour appeler à ne pas la faire... Tout ça pour vous dire que l'intersyndicale des PO connaissait les mêmes difficultés qu'ailleurs !

Mais que cherchons-nous quand on est militant à la Cgt?

Nous cherchons tous à gagner sur nos revendications! Et pour gagner, nous ne pouvons être seuls, surtout dans le climat ambiant! Si nous voulons obtenir des avancées, il ne suffit pas de se voiler derrière nos grands principes et d'accuser les militants de Solidaires et de FO de tous les maux. Si nous voulons vraiment gagner, la première étape est bien de recréer des intersyndicales partout sur le territoire. Dans les PO, on a mis un mouchoir sur certaines choses, avaler plusieurs couleuvres et nous avons ainsi pu relancer la machine avec Solidaires et FO. Aujourd'hui, nous avons lutté ensemble et cela permet d'avoir un fonctionnement plus fraternel. Nous ne pouvons défendre la fraternité et la solidarité auprès des agents si nous ne sommes même pas capables de la réaliser avec des militants d'autres organisations. Cela ne nous empêche pas de défendre au mieux la couleur de notre Cgt à laquelle nous sommes tous si viscéralement attachés. Bien au contraire, notre ADN construit autour du Front Populaire, du Conseil National de la Résistance... démontre bien l'aspect incontournable d'une Cqt créatrice de grandes avancées sociales... Mais toujours dans un cadre unitaire plus large! C'est bien là que réside la difficulté mais également l'honneur des militants de la Cgt: Avancer et construire un mouvement social digne de ce nom avec le plus de forces possibles, c'est à dire en ne se trompant pas d'ennemi! Le contexte avant les échéances présidentielles et législatives est extrêmement propice à un grand mouvement...

Conclusion: Pas d'intersyndicales locales et nationale, pas d'avancées sociales ! Bon courage à tous !

Fraternellement!
Bernard Gentilleau - co secrétaire Cgt des PO